



## Boletín de Noticias NS

NSDAP/AO : PO Box 6414  
Lincoln NE 68506 USA  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)

#1040

19.02.2023 (134)

# Enciclopedia - Michael Kühnen

## 32 - MOVIMIENTO DE LAS MUJERES

Dado que el Partido Nacional Socialista (véase Partido Nacional Socialista Alemán de los Trabajadores) está organizado como una asociación de hombres, pero el nacionalsocialismo como concepción del mundo se dirige a todos los camaradas del pueblo -tanto hombres como mujeres- para llenarlos de la voluntad política de preservación y desarrollo de la especie, es necesario que las nacionalsocialistas se organicen en un movimiento autónomo de mujeres nacionalsocialistas.

Esta doble organización del nacionalsocialismo, como asociación de hombres y como movimiento de mujeres, corresponde a la diferente naturaleza biológica de los sexos y al principio nacionalsocialista de que cada uno, según su naturaleza, sus disposiciones, capacidades e inclinaciones, debe, en la medida de sus posibilidades, cumplir su tarea en la Volksgemeinschaft.

El movimiento femenino nacionalsocialista es autónomo: **las mujeres dirigen a las mujeres.**

El trabajo organizativo se corresponde con la naturaleza y la ética femeninas, lo que permite a las mujeres ocupar el lugar que les corresponde en la comunidad nacional. Al mismo tiempo, el movimiento femenino forma parte del movimiento nacionalsocialista, su dirigente es miembro de la dirección del partido en igualdad de condiciones, y la línea general de la lucha política se aplica por igual al partido y al movimiento femenino. El movimiento femenino nacionalsocialista conquista primero a las mujeres nacionalsocialistas y finalmente a todas las mujeres de la comunidad nacional para una vida acorde con la naturaleza y la ética nacionalsocialista del idealismo de valores en su forma femenina como principio



de la maternidad.

En el histórico nacionalsocialismo alemán, primero la Orden de Mujeres Nacionalsocialistas y luego la Sociedad de Mujeres Nacionalsocialistas formaron el movimiento femenino nacionalsocialista, que en su momento fue el mayor, más poderoso y más exitoso movimiento femenino del mundo.

En el nacionalsocialismo de la Nueva Generación, desde principios de 1984/94 el JdF el Frente Femenino Alemán forma el movimiento femenino nacionalsocialista. El DFF es una organización de fachada del *Gesinnungsgemeinschaft der Neuen Front*.

### **33 - LIBERTAD**

El nacionalsocialismo se ve a sí mismo como un movimiento de libertad y, por lo tanto, lucha por la liberación del hombre ario (véase Ario) a través de una revolución con el objetivo de construir el Nuevo Orden.

La liberación se hace políticamente posible sólo a través de:

una organización como portadora de la voluntad política y por un liderazgo indiscutible en la lucha por la libertad (véase *Führerprinzip*). Esto está garantizado por el Partido Nacional Socialista (véase Partido Nacional Socialista Alemán de los Trabajadores) y su cuerpo de dirigentes;

la realización de la propia servidumbre entre las masas. Esta es la tarea de la educación popular y de la propaganda del partido; y

el despertar de la fe en la posibilidad y viabilidad de la liberación. Esto requiere una estrategia y una táctica claras en la lucha por el poder.

En la Alemania actual, la comunidad de pensamiento del Nuevo Frente ha creado las tres condiciones, abriendo la oportunidad para la liberación del pueblo alemán y sus camaradas a largo plazo.

Sin embargo, la libertad es uno de los términos más mal utilizados en las luchas intelectuales y políticas por el futuro.

A diferencia de la democracia de tipo occidental, que con su falsa doctrina del individualismo predica un concepto erróneo de la libertad y fomenta así la decadencia, el nacionalsocialismo entiende la libertad ante todo como la libertad de la nación como requisito para la conservación y el desarrollo de la especie de una nación. Esta libertad no es sólo un derecho, sino también un deber para el ciudadano individual.

Esta libertad de la nación es una condición previa a su independencia y soberanía. Incluye:

la libertad de la economía nacional (véase también autarquía y servidumbre al interés).

la libertad de la jurisprudencia de los pueblos:

la libertad de la defensa del pueblo; y

la libertad de la cultura völkisch (véase también Revolución Cultural).

La realización de estas cuatro libertades crea una nación libre. Pero sólo en una nación libre puede haber un pueblo libre. En un pueblo subyugado no hay libertad - sólo personas encadenadas, aunque sean las doradas, pero para un pueblo mortal cadenas de materialismo, como en las partes de Alemania dominadas por el capitalismo liberal. Los camaradas del pueblo que viven aquí se han sometido predominantemente al americanismo y, en verdad, carecen por completo de libertad: robots consumidores que se sienten libres sólo porque, anestesiados por la prosperidad y la decadencia, nunca han tenido un pensamiento disidente.

La democracia de tipo occidental es la forma estatal del materialismo. Por lo tanto, la libertad y la democracia son incompatibles entre sí, tanto a nivel de la comunidad de naciones -ya que la democracia no puede preservar ni restaurar la libertad real de una nación a largo plazo- como a nivel del individuo, ya que entienden la libertad como la mera actuación de todos los bajos instintos, la variedad de posibilidades de consumo y la solución de todos los valores y cuestiones sobre el sentido de la vida (véase también el relativismo de los valores).

Por el contrario, la verdadera libertad del camarada nacional no es una "libertad de", sino una "libertad para". Por lo tanto, el nacionalsocialismo ofrece al hombre ario libertad y oportunidades sociales para desarrollar todas sus inclinaciones y capacidades, para madurar así en una personalidad y, de acuerdo con la ética del idealismo de valores, para encontrar y ocupar su lugar en la Volksgemeinschaft. El camarada popular nacionalsocialista utiliza estas libertades para trabajar por la comunidad nacional (véase también obrerismo), para promover su preservación y desarrollo, para luchar por valores más elevados y llenar así su vida de sentido y valor.

## **34 - MASONERÍA**

La masonería, como instrumento político de poder de la revolución de la Ilustración, se organiza en forma de sociedad secreta y forma la asociación de hombres que domina el sistema mundial del capitalismo liberal. Por lo tanto, representa un factor de poder decisivo del mundo minúsculo dominante y es un importante enemigo ideológico y político del nacionalsocialismo.

Los francmasones ocupan sistemáticamente posiciones de liderazgo en el gobierno, los negocios, la cultura y los medios de comunicación, dando forma a la atmósfera espiritual del mundo occidental y controlando sus medios de poder e influencia a nivel mundial.

La masonería está dividida en los tres grados simples, a los que pertenece la masa de masones, que son instrumentos ignorantes y abusados de sus superiores secretos, mientras que todo el conocimiento y el poder de la Orden se concentra en los grados superiores.

El objetivo de la masonería es la dominación mundial, es decir, un orden mundial liberal-capitalista con masones en todos los puestos clave. Su actual instrumento de poder es políticamente sobre todo el imperialismo de los EEUU y culturalmente el americanismo.

Así, los objetivos y métodos de la masonería son paralelos en muchos ámbitos a la lucha por la dominación mundial del sionismo, para el que el objetivo final de la masonería, sin embargo, representa sólo una etapa intermedia hasta la dominación exclusiva del judaísmo como "pueblo elegido".

Por lo tanto, en el curso del desarrollo histórico, la masonería, que al principio todavía se negaba a admitir a los judíos, cayó cada vez más bajo la influencia del sionismo y hoy prácticamente forma el nivel medio de liderazgo del desarrollo del poder sionista. Un papel clave lo desempeña la Logia Bnai-Brith de Nueva York, que sólo admite a judíos y sirve como centro de liderazgo de la masonería mundial.

El famoso "secreto" de la masonería consiste en que está trabajando para su propia caída, ya que tras la realización de la dominación mundial sionista con su dogmatismo de la igualdad de todos los pueblos tendrá que dar paso al gobierno coercitivo de un "pueblo elegido".

La masonería, que todavía organizó la Revolución Francesa de 1709 y todas las revoluciones burguesas comparables por su propio poder y empuje, ya hizo posible la Revolución Rusa de Febrero de 1917 en nombre del sionismo y así preparó el camino para el marxismo en términos de política de poder.

Sin embargo, la ayuda de la masonería al marxismo ya no es un modelo mundial hoy en día, porque esta última se ha escapado predominantemente del control sionista y ha perdido así su atractivo como herramienta para el sionismo.

Una lucha directa contra la masonería es muy difícil debido a su carácter de

sociedad secreta. El nacionalsocialismo supera a la masonería políticamente luchando contra su ideología y sus herramientas políticas, organizativamente también prohibiéndola.

## Diversión bajo la esvástica

**El activismo nacionalsocialista también tiene sus momentos de diversión. He aquí un extracto del folleto de Gerhard Lauck "Fun Under the Swastika".**

### 21.

Hace mucho tiempo (demasiado) me llamaron "*nazi!*" unos compañeros a los que les habían lavado el cerebro para la guerra de 1940. No fue fácil resistir la marea de la estupidez. Luego, en 1942, me alisté en la marina de guerra como la opción más estúpida contra los papeles de reclutamiento que podrían haberme convertido en un culo de paquete. Enviado a Guadalcanal perdí una mano, un ojo y gran parte de la vista en el otro. Lo único permanente que me traje de la guerra fue un ardiente deseo (nunca realizado) de orinar en la tumba de FDR.

Tras muchas vueltas del destino, en 1970 me convertí en burócrata (entrevistador de colocación para la Comisión de Empleo de Texas). Al ver un puesto de trabajo de acción afirmativa que ofrecía una paga y unos beneficios fantásticos, escribí en la hoja "**¡SOLO NEGROS O MEXICANOS!**".

Una mujer de la oficina se puso la peluca. "**¡No puedes hacer eso, porque es ilegal!**" Mi respuesta de que era la verdad no sirvió de nada. La orden fue redactada de nuevo. Así que, mientras permanecía en mi mesa, me arriesgué a que me dieran ese buen trabajo diciéndoles a los aspirantes blancos: "Vaya, no puedo ofrecerte nada más que el salario mínimo, porque no tienes el color adecuado". Luego se lo enseñé. Los hombres explotaron dos veces: "**¡Si supiera cómo contactar con ellos, me uniría a los nazis o al KKK!**" Les dije que si eran sinceros y luego les pasé las dos direcciones que tenía a mano mientras les decía a cada uno que si decían que las habían obtenido de mí sólo lo negaría. Nunca hice un seguimiento.

Un liberal de la oficina envió una carta anónima al supervisor de la zona con una copia de una carta al editor de Dallas y sugiriendo que alguien con mis opiniones no debería ser empleado del Estado. Se enfadó, pero no tenía ninguna base para el despido. Además, yo pertenecía a las tres principales organizaciones de veteranos y él sabía que despedir a un veterano discapacitado causaría problemas. Conmocioné al personal de la oficina diciendo que había un cobarde apuñalador por la espalda en la oficina. ¿Por qué? Porque la carta tenía la dirección de mi casa -no el lugar donde me alojaba en esa ciudad-, así que ¿por qué ese nombre, salvo que lo supieran? Luego se envió al supervisor de la zona en lugar de a la sede estatal y pocos fuera de la oficina sabían por dónde iba la cadena de mando. A partir de ese momento, me tenían tanto miedo que actuaban como si anduvieran sobre huevos. Además, la mayoría de ellos se convirtieron en buenos amigos. Después de 4 años y medio, me retiré con un expediente perfecto y con recomendaciones para volver a ser contratado si alguna vez cambiaba de opinión.

Así que volví a la granja y escribí tantas cartas al editor que un judío de Dallas me dirigió una carta como agente de propaganda de la OLP en mi ciudad. Puedes apostar que el cartero sabía a quién entregarla.

Entonces, una "simpática dama cristiana" empezó a escribirme porque estaba decidida a "salvarme del pecado del antisemitismo". Sin embargo, en una carta expresé la opinión de que el sucio, traicionero y lascivo viejo FDR era el mayor canalla que había escapado de la horca. Cuando me informó de que era pecado hablar mal de los muertos que ya no podían defenderse, le dije que nunca había visto eso en la Biblia. Así que le pedí que me enviara el libro, el capítulo y el versículo, pero la información me alegró doblemente, ya que había descubierto en ella a una persona que *nunca* diría nada malo sobre el pobre Adolfo Hitler, que también al estar muerto ya no podía defender su nombre. ¡Sorpresa! No volvió a escribirme. Debió considerarme suficientemente "salvado" y pasar el tiempo con otros pobres pecadores.



**NS KAMPFRUF**  
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITSPARTEI AUSLANDS- UND AUFBAUORGANISATION

November 1944      September 1973      26. April 2007 (133)

**Der Kampf geht weiter !**

Siebzig Jahre nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Identität von Massenmord, Völkermord, Verfolgung und Verbannung haben nicht ausgerottet, die Kern der gesamten Idee unseres heilig gehaltenen Führers Adolf Hitler ist erloschen.

Alle Nationalsozialisten sind sowjetische Völker und Russenmenschen alten Schicksals an Schicksal an Kampf um die Erlösung unserer Völker.

Der Bewegung ist zwar nicht geworden, aber die Größe des biologischen Volkstums ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Die vorverfügte Gegen ist eben dabei, das Volkstum - gegen alle, was man Völkern (= die Völkern, keine Völkern und Erwerbungen, Überwindung und Kampferhebung.

OK "Nazi" oder "Hitler", als in "Wahlkampf" oder in "Bewegung", als in "Propaganda" bewirkt oder auf seine Schicksalstafel andere Art. Jeder Nationalsozialist ist seine Pflicht!

Hitler!  
Gottfried Lueck



**TROTZ VERBOT NICHT TOT!**



**Boletín de Noticias NS**  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)

#1005      19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal  
**Entrevista con Molly**  
Tercera parte

**NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.**

**Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.**

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Humaredad ([www.movingthetimeline.com/truth.htm](http://www.movingthetimeline.com/truth.htm)). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Buscamos información sobre una cosa y te encuentras con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueras un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la avalancha de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras.




the **NEW ORDER**

Number 174 (133)      Founded 1973      April 26, 2007 (133)

**The Fight Goes On !**

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant ideas of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialist and other racially-aware countermovements and racial kinemen fight side by side for the preservation of our White folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all White folk. His means are non-White immigration, culture denigration, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battle, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitler!  
Gottfried Lueck



**TROTZ VERBOT NICHT TOT!**

# ¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas  
Cientos de libros en casi una docena de lenguas  
Sobre 100 webs en docenas de lenguas



**BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!**  
[www.third-reich-books.com](http://www.third-reich-books.com)



**NSDAP/AO**  
**Fight Back!**



[nsdapao.org](http://nsdapao.org)  
Contact us to find out how YOU can help!